

recorrieron las calles más céntricas de la población. No intervino en ningún momento la fuerza pública y la manifestación se disolvió sin ningún incidente.

En Eibar el encierro en la parroquia de San Andrés fue protagonizado por 65 personas entre las que se encontraban familiares de presos políticos eibarreses en Soria y candidatos a las municipales de Euskadiko Ezkerra y Herri Batasuna.

Salieron también a la una del mediodía del domingo para asistir a una asamblea que se celebró en la Plaza de Unzaga. Después hubo una manifestación — con asistencia de unos 400 — que se disolvió de forma pacífica tras ser leído un comunicado redactado durante el encierro.

Ya por la tarde, sobre las seis, hubo una sentada en la Plaza de Unzaga, durante algo más de hora y media, a la que siguió una manifestación. En ningún momento intervinieron las FOP.

Hubo otro encierro en Elgoibar en el que participaron unas 25 personas. En Vergara también se celebró una manifestación, convocada por la Gestora Pro-Amnistía, formada por unas 150 personas, que se disolvió sin incidentes antes de que las FOP que habían llegado para ello, intervinieran.

Para las siete de la tarde del domingo, se había convocado una asamblea popular en Tolosa, para tratar de la situación de los presos de Soria. A esa hora se presentaron en el lugar las Fuerzas del Orden Público, y su inesperada aparición creó cierto pánico, así como algunas carreras. Sin embargo, las FOP se limitaron a ocupar las zonas estratégicas para impedir la celebración de la asamblea, retirándose más tarde, sin otra intervención, aunque algunos vehículos fueron cruzados al final de la calle Gorozábel.

Una vez retiradas las FOP, se formó una manifestación de unas mil personas, con gritos en apoyo de los presos vascos internados en Soria. Tras un recorrido por la población los manifestantes se disolvieron pacíficamente, terminando el «Domingo de Piñata» sin más incidentes.

También en Alava y Vizcaya

PAG 3^a
**Encierros y manifestaciones
en la provincia** C-3-M

Diversos encierros y manifestaciones se han producido también en la provincia durante el pasado fin de semana.

En Mondragón las 147 personas que se encerraron en el Ayuntamiento a las nueve de la noche del sábado como protesta por la situación de los presos vascos de Soria, abandonaron las dependencias municipales el domingo a mediodía, formándose una manifestación de unas 300 a 400 personas que